
本日のプログラム  

＜例 会＞４F 牡丹の間 

１７：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・国歌斉唱 

・ロータリーソング 

  「奉仕の理想」 

・会長の時間  

・幹事報告 

・委員会報告  

  出席状況報告他 

・その他  

  ニコニコBOX報告 

１７：５０ 閉会の点鐘 

 

＜クリスマス家族会＞５F 吉野の間 

１８：００ 開会 

・開会のことば 

・会長挨拶       國田欣吾 会長 

・親睦委員長挨拶  瀬川裕一 委員長 

・乾杯  

・お食事・歓談  

     ～弦楽四重奏 ～ 

・ご家族紹介 

・岡村渉パントマイムショー 

・サンタさんからのプレゼント 

・プロジェクションマッピング 

・手に手つないで 

・閉会の挨拶     米田  勉 副会長 

・２０：３０ お開き 

「奉仕の理想」 
奉仕の理想に 

集いし友よ 

 御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平

和 

 めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

 

「手に手つないで」 
手に手つないで  

つくる友の輪 

輪に輪つないでつくる友垣 

手に手 輪に輪 

ひろがれまわれ  

一つ心に 

おおロータリーアン  

本日の歌♪ 

 

 

2019-20年度クラブテーマ 

 

「くずはロータリークラブの  

    輝かしい未来に向けて」 

 歴史と伝統を学んで実践しよう！ 

2019-20年度理事・役員 

会  長 國田欣吾 幹  事 橘喜久夫 理事(長期計画) 源本将人 

直前会長 岡山量正 S  A  A  柿丸   裕 理事(社会奉仕) 白井博己 

会長ｴﾚｸﾄ 初木賢司 会  計 粟津直晶 理事(国際奉仕) 森岡順一 

副 会 長  米田   勉 理  事 小北英夫 理事(職業奉仕) 田代ミチル 

                            理事(青少年奉仕)松吉冨美彦 

 

 國田欣吾 会長 

2019年12月21日 第2161回例会 

 

 ￥25,000-  

  ￥823,000-  

２１６０ 

12 18 

  85名 

 49名 

 62.03％ 

2157 
  69.14%   

 25名 

  8名 

  4名 

＊益々の皆様ご健勝と発展を祈念しまして 

                    北村  隆 

＊入会記念をいただきありがとうございます 

                    駕田  毅 

＊2019年もお世話になりました 来年も 

よろしくお願いします       中島  一 

＊令和元年最後の例会お疲れ様でした 

 令和2年も元気なお姿でお会いしましょう 

                    河本賢一 

 

■本日の配布物 

①12月２１日週報 

②席次表 

■本日の回覧物  
・ございません 

■地区行事等出席予定 (敬称略) 

1/14 FR実行委員会     養老、内田  

 

 

 

  

次回の例会 

■新春祝賀例会  年頭の挨拶 

 会長、副会長、幹事、SAA 

■定例理事会 

1月8日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

＊12月25日(水) →12月21日(土)変更 

       例会はありません 

 

＊2020年1月1日(水)定款により休会 

■年頭の挨拶 理事 

■被選理事会 

 

1月15日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■職場見学 集合9時 仙亭  

■職業奉仕について 

  田代ミチル委員長 

1月29日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

1月22日(水)定款により休会 
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「研修会」 

 

 この度、アンケートにご協力頂きありがとうございました。 

会員数８５名中、４０名（４７％）の会員から回答を頂きました。 

本日は、各テーブルにロータリー歴の長い会員から短い会員

まで、ある程度均等に配席させて頂きました。アンケート結果

を踏まえ、各テーブルにて意見交換・ディスカッションをして

頂き、各テーブルの代表者より発表をお願い致します。会員

皆様のくずはＲＣに対する考え・想いなどを共有・理解すると

共に、今後に向けての活動の一助になることを目的とします。  

 

■運営について ■会員について  ■事業について 

■地区について   ■他クラブとの関わり  

■50周年に向けて・退会について  

 こんにちは。会長の時間です。今日も足元の悪い中ご出席をいただきありがとうございます。 

今年も残りわずかとなりまして、皆さんも忘年会やいろいろとお忙しい日々を送られていると思いま

すが、本年のロータリークラブも今日を残して、週末のクリスマス会のみの例会が最後になります。 

この半年間各委員長を初め会員の皆様にはお世話になりましてありがとうございました。先程例会

前に増強委員会を開いていただき、本年の目標10名に向けてお話をしていただきました。ここにお

られる皆さんもご紹介をお願いします。 

 今日は、歴代会長の北村会員が久しぶりにお元気に出席をしてくださいました。懐かしい方もおら

れると思いますので、お食事中ご歓談ください。北村会員ごゆっくりお過ごしください。お迎えに

行っていただきました松田会員ありがとうございます。 

 また、先週の地区大会では、リーガロイヤルホテルまで30名を超える皆さんにご出席をいただきありがとうございまし

た。地区大会では、プラチナ賞を受賞することができ、また一段とくずはロータリークラブの名が広まったと思います。 

岡山直前会長を初め当時の役員の皆さんご苦労様でした。前日のフレッシュロータリアン昼食会に参加いただきました

今平会員、松吉会員、朝川会員ご苦労様でした。 

 さて、本年度の柱は五大奉仕と増強と研修に力を入れており、今日は満を持して研修委員会の稲田委員長が全会員

を対象に企画をしてくださいました。創立４５周年が終り５０周年に向けてクラブがどのような方向へ向かうかを決める大

切な時間になると思います。未来に向けて変えていかなければならない事もあると思いますので、今のクラブ状況を未

来に向けてディスカッションをして事案など出していただき、参考にしたいと思っています。歴代会長の皆さんにも各

テーブルについていただいています。サポートをよろしくお願いします。 

 この後、第1回被選理事会が始まります。本年度と重複している理事の方もおられますが理事役員の皆さんのご活躍

を期待します。 

 最後に、先週末行われましたロータリークラブ杯の決勝戦と閉会式には、寒い中ご出席をいただきありがとうございま

した。香里ヤングフェニックスが優勝され、念願の枚方チームの優勝となりましたことをご報告申し上げます。そして、今

週はクリスマス会です。創立４５周年の打ち上げも兼ねて家族の皆さんとともに楽しく過ごしたいと思いますので、ご出席

をお願いします。以上で会長の時間とします。 

 國田欣吾会長 

12月18日(水)例会 会長の時間 
 

クラブﾌｫー ﾗﾑ          稲田義治 委員長             ｽﾋﾟｰﾁ  川上和之 地区職業奉仕委員 

今年のロータリークラブ活動を振り返り… 

 

地区出向について 

 今年度より職業奉仕の地区に出向しています。今年の

１月より先立って、月１回例会終了後にガバナー事務所

で「ロータリークラブの職業奉仕とは！」や「アメリカと日

本のロータリークラブではどのような職業奉仕の考え方

の違いがあるか」などを教わっています。 

 目指す所はこれら職業奉仕の考えをくずはロータリー

クラブの活動に活かせれるように、皆様にお伝え出来る

様になる事が目的です。ただ現段階での私では全く皆

様に「職業奉仕とは！」などとお伝えする事が出来ませ

ん。あと２年半地区出向での勉強会がありますので、

しっかりと理解出来る様に努力致します。 

 

野球同好会について 

 今年度も野球同好会の代表者会議から参加させて頂

きリーグ戦の抽選会に参加致しました。秋から試合が始

まり、結果はリーグ3位で終わり決勝戦に進出できません

でした。試合は多田会員が好投を見せるも我々の貧打

やエラーが目立ち、ピッチャーに迷惑をかけてばかりで

した。また、年々各チームの戦力が上がってきているの

が伝わりましたので、我々くずはチームも練習やメン

バーの参加を呼びかけて、来年は優勝を目指します 。 

  表 彰 米山奨学会  

 

 

 

 

 
 

   おめでとうございます。 

 米山功労賞 北村隆会員 

 ロータリー賞（特別賞ﾌﾟﾗﾁﾅͿ 

 

 
 
 
 
 
 

 

   2018-19年度のクラブ事業･活動が 

   評価され国際ロータリーより表彰！ 


